

Fue Repuesto En su Cargo el Profesor Millas

- La medida fue acogida con alegría en los medios universitarios del país y en especial en la ciudad de Valdivia.
- Dijo el profesor Millas: "Esta alegría dice relación con lo que más importa a los universitarios: que su misión de educadores tenga la franquía de libre expresión de las ideas que es indispensable para que ese cometido se pueda cumplir cabalmente."

Fue reintegrado ayer a sus labores docentes en la Universidad Austral de Chile el profesor Jorge Millas Jiménez, mediante un decreto del rector de aquella corporación, Pedro Palacios Cordero.

El reintegro del prestigioso filósofo, después que había presentado su dimisión a solicitud de la Rectoría de la Universidad, fue recibido con alegría y entusiasmo no sólo por él sino por la comunidad universitaria valdiviana y na-

cional. En los últimos días se había producido una serie de reacciones desde distintos puntos de las universidades chilenas pidiendo la restitución de Jorge Millas.

ORIGEN

El origen de esta situación

estuvo en las actividades que cumpliera Millas Jiménez en el mes de enero en Concepción invitado por la Universidad penquista a dictar una conferencia dentro de las Jornadas de Verano. En (Siga en la Pág. 8, Col. 4).

Fue repuesto en su cargo el profesor Millas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fue repuesto en su cargo el profesor Millas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile